

小菅ヶ谷北公園だより

いよいよ夏本番！

連日、熱中症警戒アラートが発令される厳しい暑さになっています。

皆様お出かけの際は積極的に熱中症対策をし、小まめにクーラーのきいた涼しいところで休憩をしてください。



イベント

7月8日(土) 昆虫採集会を行いました。

毎年恒例のイベントで今回は5組のご家族にご参加して頂きました。

小さなお子様連れの方が多く、親御さんと一緒にバッタやトンボなどを一生懸命追いかけていました。

特にお父さんがトンボを取る瞬間を子供たちがとても喜んでいるのが印象的でした。



季節のいきもの紹介



今の時期、コナラの樹液に様々な昆虫たちが集まっているのを観察する事が出来ます。

写真に写っているのはカナブンとアカボシゴマダラですが、他にもカブトムシやクワガタ、ハナムグリ、スズメバチなどが集まって、場所の取り合いをするシーンを見ることが出来ます。

今年生まれて上陸したヤマアカガエルがもう2cmほどの大きさに成長しています。

日中は暑いので日陰でじっとしています。

なかなか見つけることは難しいですが探してみると面白いかもしれません。



小菅ヶ谷北公園

<http://www.kosugayakitapark.com/>

指定管理：奈良生駒植木共同事業体

横浜市

栄区小菅ヶ谷4-31

管理棟 ☎ : 045-891-1151

バーベキュー ☎ : 050-5835-0493

公園Instagram

